

ACTUALIDAD

Protestas en Los Laureles por la falta de agua potable

La comunidad está indignada por esta situación y está expresando su rechazo a través de las protestas pacíficas.



En el tranquilo barrio de Los Laureles, en el centro de Barrancabermeja, se están llevando a cabo protestas pacíficas por parte de la comunidad debido a la falta de agua potable. Durante varios días, los residentes han estado sin este servicio esencial y exigen respuestas por parte de Ecopetrol, la empresa colombiana de petróleo encargada de la planta de tratamiento de agua en la zona.

La situación en Los Laureles es crítica, ya que las estaciones de llenado de tanques que abastecen a la comunidad están siendo gestionadas por Ecopetrol, y según los residentes, la empresa no ha estado suministrando el agua de manera adecuada. Esto ha llevado a la comunidad a tomar medidas y protestar en busca de una solución.

Es importante destacar que Corpac Centro, la empresa encargada del suministro de agua, no tiene control sobre esta situación. En cambio, es Ecopetrol quien tiene la responsabilidad de proporcionar y regular el suministro de agua a la comunidad. La comunidad está indignada por esta situación y está expresando su rechazo a través de las protestas pacíficas.

La protesta en Los Laureles comenzó a la 1 de la tarde y los residentes han dejado claro que no levantarán el cese hasta que se establezca una mesa de trabajo con las entidades competentes. Quieren que Ecopetrol responda a sus demandas y encuentre una solución a largo plazo para garantizar el suministro continuo de agua potable en el barrio.

Los residentes de Los Laureles han expresado su frustración por la falta de respuesta de Ecopetrol. Alegan que la empresa no ha querido suministrarles agua debido a problemas internos y que están tratando de forzarlos a buscar servicios de agua en otra entidad. Sin embargo, la comunidad se niega a abandonar su barrio, donde han nacido y crecido, y donde consideran que tienen derecho a un suministro adecuado de agua potable.

Este problema con el suministro de agua potable ha afectado a Los Laureles durante muchos años, y la comunidad está cansada de esta situación. Consideran que Ecopetrol está fallando en su responsabilidad de satisfacer sus necesidades básicas y les está privando de un recurso vital.

La protesta en Los Laureles continúa en el momento de redactar este artículo. El tráfico vehicular se ha visto afectado y solo se permite el paso a aquellos ciudadanos que tienen alguna condición médica urgente que atender. La comunidad está decidida a mantener su protesta hasta que se encuentre una solución y se garantice el suministro constante de agua potable en el barrio.

Esperamos que las autoridades competentes y Ecopetrol escuchen las demandas de la comunidad de Los Laureles y tomen medidas para resolver esta problemática. El acceso a agua potable es un derecho fundamental y es responsabilidad de las entidades pertinentes garantizar su suministro a todas las comunidades.



RELATED TOPICS: #ECOPETROL #FALTA DE AGUA POTABLE #PROTESTAS PACÍFICAS

DONT MISS

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 15 mins ago
Protestas en Los Laureles por la falta de agua potable



SALUD / 28 mins ago
Exministra de salud visitará Barrancabermeja este viernes y sábado



ACTUALIDAD / 55 mins ago
Alcalde ofrece recompensa de 5 millones de pesos por información sobre ataque a celador en el barrio El Recreo

Alcalde ofrece recompensa de 5 millones de pesos por información sobre ataque a celador en el barrio El Recreo

YOU MAY LIKE



Cierre parcial de vía Puerta Norte en refinería hasta el 4 de marzo



Programas de transición energética por parte de Ecopetrol



Ecopetrol implementa «Monitoreos participativos» en fuentes hídricas de la región



Ecopetrol transforma base militar en Cantagallo



Refinería estrena tecnología ambiental única en Latinoamérica



Ecopetrol: La única petrolera latinoamericana certificada en cálculo de huella de agua

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Alcalde ofrece recompensa de 5 millones de pesos por información sobre ataque a celador en el barrio El Recreo

El alcalde distrital, Jonathan Vázquez, ha manifestado su rechazo absoluto y su compromiso con la seguridad de los ciudadanos.



La comunidad de Barrancabermeja se encuentra consternada tras el reciente incidente en el barrio El Recreo, donde un celador fue brutalmente golpeado por ladrones. Ante este acto de violencia, el alcalde distrital, Jonathan Vázquez, ha manifestado su rechazo absoluto y su compromiso con la seguridad de los ciudadanos.

En un comunicado difundido a través de sus redes sociales, el alcalde Vázquez expresó su solidaridad con la víctima y su familia, al tiempo que instó a las autoridades pertinentes a dar máxima prioridad a la investigación y captura de los responsables. En este sentido, ofreció una recompensa de hasta 5 millones de pesos a quienes proporcionen información que contribuya a esclarecer el caso y llevar a los culpables ante la justicia.

El ataque al celador ha generado indignación en la ciudadanía, que demanda acciones contundentes por parte de las autoridades para garantizar la seguridad en el barrio El Recreo y

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Ajuste de tarifas en los servicios de la Registraduría a partir del 1 de marzo

Estos ajustes corresponden a un incremento del 9,28% en relación al Índice de precios al consumidor (IPC) certificado por el Dane para el año 2023.





La Registraduría Nacional ha anunciado que a partir del 1 de marzo se realizarán ajustes en las tarifas de los servicios que ofrece a los ciudadanos, tanto en Colombia como en el extranjero. Estos ajustes corresponden a un incremento del 9,28% en relación al índice de precios al consumidor (IPC) certificado por el Dane para el año 2023.

A partir del 1 de marzo, se requerirá el pago de las nuevas tarifas y ajustes en los servicios que presta la Registraduría. Estas tarifas se han establecido de acuerdo al IPC de inflación y se aplicarán a servicios como el duplicado de cédulas, rectificación de cédulas, duplicado de tarjetas de identidad, copias de registros civiles de nacimiento, muerte y defunción, así como otras certificaciones necesarias para trámites ciudadanos.

Aquellas personas que hayan pagado por estos trámites en enero y febrero de 2024 podrán realizarlos antes del 31 de marzo con la tarifa anterior. Sin embargo, aquellos que no hayan

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Capturado por receptación de hidrocarburos en el centro

Individuo fue detenido mientras transportaba en un vehículo 35 canecas de cinco galones y 11 de 10 galones cargadas con acpm.



En las últimas horas, las autoridades capturaron a un hombre en el centro de Barrancabermeja por el delito de receptación de hidrocarburos. El individuo fue detenido mientras transportaba en un vehículo 35 canecas de cinco galones y 11 de 10 galones cargadas con acpm.

Al realizar las pruebas especializadas, el grupo de operaciones especiales de hidrocarburos determinó que el combustible tenía una marcación por debajo del 3%, lo cual indica que no cumplía con los parámetros establecidos por ecopetrol. Esto sugiere que el hidrocarburo fue presuntamente hurtado directamente de los poliductos.

La captura fue posible gracias a la labor conjunta de la Policía Nacional y el Ejército Nacional, en el marco del Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes. El hecho ocurrió en el corregimiento del centro, jurisdicción del distrito especial de Barrancabermeja.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NOTICIAS / 6 días ago

Presunto ladrón murió por paloterapia



ACTUALIDAD / 1 día ago

Hallan cuerpos flotando en el río Magdalena, preocupación en la comunidad



NACIONAL / 1 día ago

Trágico accidente en Santander: La historia de Shelsey Daniela



NACIONAL / 2 días ago

Soldado mató a capitán y sargento de batallón en el Putumayo



ACTUALIDAD / 2 días ago

Creadores de contenido se unen para recuperar la cultura en Barrancabermeja



SEGURIDAD / 3 días ago

Alias «Calicho» fue capturado en flagrancia



NACIONAL / 3 días ago

Intento de hurto deja herido a escolta en Bucaramanga



ACTUALIDAD / 3 días ago

Taxi se volcó en el barrio Palmira

